

Rennradreise Albanien - Impressionen



Raus aus der Hauptstadt und über die alte kommunistische Passstrasse (Tag 2)



Das leibliche Wohl kommt nie zu kurz – hier eine lokale Süßigkeit zum probieren



Auch das ist Albanien – aber zum Glück nicht unser Weg



Picknick mit Aussicht (Tag 3)



Gegen Ende des 2.Tages, im Hintergrund der 2300m hohe „Tomorr“





Die einsame Hochebene zwischen Korca und Permet, Tag 4



Hier ist der Asphalt nicht besonders gut – mit mind 28mm Reifen und vorausschauendem Auge aber trotzdem eine Freude zu fahren



Die Thermalquelle für unsere Radler-Knochen, Ende des 4.Tages



Perfekte 15km Abfahrt auf neuer Strasse bis an die griechische Grenze (Tag 4)



Das Dorf Dhermi an der ionischen Küste (Tag 6)



Kurzer Besuch der Kaltwasser-Quelle „Blaues Auge“ (Tag 5)



Stau, nach albanischer Art



Entlang der ionischen Küste, im Hintergrund die griechische Insel Korfu



Einer der zahlreichen Bunker, Zeugen der kommunistischen Diktatur



Photoshooting auf offener Strecke, im Hintergrund unser Begleitfahrzeug (Tag 3, Aufstieg kurz vor dem Mittagessen)



Sonnenuntergang von unserer Unterkunft (Tag 5)









Hier der Link zur Reise:
<https://www.biketeam-radreisen.de/radsportreise-albanien-balkan/>